

Ayuntamiento de Zahínos.

COMUNICADO SOBRE COVID-19.

El Ayuntamiento de Zahínos, en su ejercicio continuado de responsabilidad y transparencia en torno a la crisis sanitaria motivada la pandemia, informa que 10 vecinos de nuestra localidad han sido dados de alta, quedando un total de 32 positivos.

Los afectados se encuentran en su domicilio guardando la cuarentena tal y como marcan las autoridades sanitarias.

Desde el Ayuntamiento esperamos su pronta recuperación y continuamos pidiendo responsabilidad y cumplimiento de las normas sanitarias establecidas.

Zahínos, 18 de Noviembre de 2.020

VUESTRO ALCALDE GREGORIO GALLEGO BORREGO.